

Vibrant TAKAKOU 2025

活力ある高工

5月27日(火)

球技大会

5月27日(火)に本校のグラウンドにて球技大会を行いました。各クラス3~4チームに分かれバレーボールで競い合いました。当日は天候に恵まれ、風にボールが左右されることもありましたが、チーム一丸となった熱戦が繰り広げられました。また、学年や学科を越えた応援もあり、大いに盛り上がった大会となりました。



初めての球技大会で優勝することができ、驚きが隠せません。チームでの練習が少なく、最初の頃は心配でしたが、試合が始まって誰かがミスをしてしまっても、一人ひとりが声を掛けて支えている姿がありました。最高のチームで優勝できて、本当に嬉しかったです。

機械工学科 1年

今年度は優勝だけを目標に、体育の授業や昼休みに練習を重ねてきました。本番は全員が声を出して連携が取れるようになり、チーム一丸で戦うことができ、みんなの応援が力となって優勝できました。来年はもっと強くなってまた優勝したいです。

建築インテリア工学科 2年

今年も優勝という結果で終わって嬉しいです。3年連続で優勝を勝ち取ることができて達成感でいっぱいです。当日は仲間と声を掛け合いながらプレーができる、とても楽しい時間でした。次は、運動会があります。最高学年として科を引っ張っていきたいです。

電気工学科 3年